
【SSH理数探究中間発表会を実施しました！】

こんにちは！
SSH推進室Facebook担当です。
1０月15日（木）に中間発表会を実施しました。
探究グループ毎に2年普通科はポスター発表で、理数
科は口頭＋ポスター発表で、今年度前半の探究の成果
を発表しました。外部から大学生を含む約30名の地域
の方々が参加してくださいました。
発表が終わった後に、
「発表して本当に良かったし、次に繋がった！」
と言いに来てくれた生徒もいたので、このような発表
会を開催して、自分たちが研究してきたことをアウト
プットする機会はとても貴重だと感じました。

＜生徒の感想＞
「自分のことばかりで、聞く人のことを考えずにプレ
ゼンしてしまった」
「今までは他の班員や先生に頼ってばかりだった」

以上のように、自分の課題点を見つめた感想が多く寄
せられました。
それでも、参加して頂いた助言者の先生方からは研究
の”目のつけどころ”を評価していただきました。
この発表会をきっかけに、生徒たちが多様な人々とよ
りいっそう協働しながら探究活動を深めてほしいと思
います！


